

Les

contes

des CP

CE1 - CE2

et

CM1 - CM2

Il était une fois un petit garçon qui vivait dans une maison. Il adorait jouer avec son roi et sa reine, pendant la nuit. Quand il prépara son cartable, il vit une souris. Et ils devinrent meilleurs amis.

**Timothé, Augustine,  
Joey et Lilia.**



Un matin, dans leur maison de vacances, le roi et ses trois filles (qui étaient des sirènes avec des jambes), entendirent des bruits qui venaient de la chambre. Ils allèrent voir ce que c'était. Ils virent un fantôme. Celui-ci disparut quand il les vit.

Ils reprirent alors leurs habitudes.

Le lendemain matin, ils entendirent encore du bruit. Ils allèrent encore voir ce que c'était. Ils virent le même fantôme et décidèrent de lui enlever le drap.

Ils découvrirent alors un ogre en dessous du drap. Ils eurent tellement peur qu'ils s'enfuirent et ne revinrent plus jamais au village.

**Louane, Mathis, Malorie et Leïla.**



Un matin, des frères jumeaux se rendirent à une montagne. Ils virent une grotte. Un fantôme sortit de la grotte avec un dragon et ils partirent très loin. Les deux frères jumeaux entrèrent dans la grotte et tombèrent dans un trou immense. Ils virent alors une maison. A l'intérieur, il y avait une vieille sorcière. La sorcière ouvrit la porte et elle transforma les deux frères jumeaux en mouches.

**Yléria, Fabio, Célestin et Matéo A.**



Il était une fois, dans la ville de Monterey, il y avait un roi et une reine. Un jour, un loup sac-cagea leur maison. Alors, ils appelèrent une petite fille qui savait comment les aider.

Donc, elle arriva chez eux et leur dit : « Je vous apporte une plante pour que le loup ne puisse plus venir chez vous !

Mais à quoi va servir cette plante ? demanda le roi.

Elle vous servira, car si le loup revient, la plante grandira de plus en plus et elle piègera le loup. Dit-elle d'un ton sérieux. »

Et elle repartit chez elle.

Puis, un jour, la reine appela la petite fille pour lui dire :

« Nous avons piégé le loup dans la plante ! dit-elle toute joyeuse.

Je vais le relâcher ce midi dans la forêt pour qu'il ne fasse de mal à personne ! dit la petite fille ».

**Valentin L. Natéa, Elizabeth et Enzo.**



Cet après-midi là, un château-fort se fit attaquer par plusieurs personnages, dont deux jumeaux pirates. L'un des pirates était accompagné par une souris et l'autre était avec une grand-mère maléfique qui avait un balai ensorcelé. Ils détruisirent le château pour y entrer et y voler l'or, les coffres et les trésors.

**Paul, Valentin J., Bastien, Junior,  
Mathéo M. et Logan**



Comme toutes les nuits, un ogre va à l'école qui est située dans la forêt, avec son cartable. Il retrouve sa maîtresse, qui est une fée.

Elle demande un rendez-vous au papa de l'ogre. En effet, ce dernier a fait une bêtise en classe : il a embêté plusieurs fois les trois sirènes. Plus tard, le papa de l'ogre le fâche très fort !

**Louise, Tifène, Maëllia,  
Lilly et Julie**



Il était une fois, un ogre qui nettoyait une ville avec son balai.  
Vers 3 heures, des frères jumeaux qui se promenaient virent l'ogre et ils eurent tellement peur qu'ils allèrent se réfugier dans la maison d'un petit enfant. L'ogre partit et on ne le revit plus jamais.

**Méline et Noa**



A huit heures du soir, mamie prépara le repas pour ses trois sirènes.

Le matin suivant, les trois sirènes partirent en forêt et découvrirent une grenouille. La grenouille parcourait les forêts avec son cartable qui renfermait sa baguette magique qui scintillait de mille feux.

Alors les sirènes voulurent la voler.

Mais la légende raconte que si on essaie de voler la baguette, on est transformé en pierre.

Alors, d'un coup, les trois sirènes se transformèrent en pierre. Et en arrivant, la mamie les découvrit toutes les trois en statues.

**Adrien, Emma, Camille et Théo**

